

EN MAIRIE D'ALÈS, 71 JEUNES ONT REÇU LEUR PREMIÈRE CARTE D'ÉLECTEUR

En percevant leur première carte de la part du maire, Max Roustan et des élus du conseil municipal, lors d'une réception donnée dans la Salle des États du Languedoc de l'Hôtel de Ville, ces jeunes électeurs s'approprient à exercer pleinement leur devoir de citoyen.

Recevoir sa première carte d'électeur est toujours un moment particulier. Les 71 jeunes Alésiens réunis samedi 26 mars dans la Salle des États du Languedoc de la mairie d'Alès, sur invitation du maire, Max Roustan, n'oublieront sans doute pas ce rituel d'entrée dans leur vie civique.

Autour de Max Roustan, ceint de son écharpe tricolore et de Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération et 1^{er} adjoint au maire, de nombreux élus avaient plaisir à participer à cette cérémonie. « *Le vote est un acte de civilité et de respect de la démocratie. Voter c'est la possibilité de s'exprimer et il faut s'en servir* », lançait Max Roustan en préambule.

Une opinion partagée par Christophe Rivenq. Ce dernier insistait aussi sur « *la symbolique de cette réception qui démontre l'intérêt que nous vous portons ainsi qu'à votre avenir. Alès est une ville dans laquelle il fait bon vivre et dans laquelle on peut aussi étudier et se divertir* ».

“Je vais maintenant m'intéresser davantage à la politique”

Un message que Dina, jeune alésienne, qui fêtait tout juste ses 18 ans, a bien reçu. « *Je m'étais préparée à ce moment. C'est un événement important dans ma vie. Je vais désormais m'intéresser davantage à la politique* », expliquait la jeune femme en ajoutant « *et je sais déjà pour qui je vais voter* ».

Méryl Debierre, conseillère municipale en charge de la Maison de la Jeunesse ne boudait pas son plaisir et appréciait la participation des jeunes à cette réception. « *Nous nous félicitons du nombre de jeunes venus ce matin. Cette participation est aussi le fruit du travail citoyen mené par les animateurs de la Maison de la Jeunesse. Les jeunes s'y rendent pour discuter, rechercher un emploi, construire un CV, partager un moment de détente, mais aussi pour profiter d'animations diverses comme la prochaine Color Run qui se déroulera le 15 mai* », s'enthousiasmait l'élue alésienne.

Cette matinée particulière avait pris la forme d'un joli moment de citoyenneté. Alès a enregistré cette année, 296 nouveaux jeunes électeurs aux 27 000 déjà inscrits sur ses listes électorales.

Les cartes étaient accompagnées d'un petit livret explicatif sur ce geste fondateur de la démocratie.

Ils étaient 71, à participer à cette cérémonie qui s'est tenue dans la salle des États de l'Hôtel de Ville.

Les élus du conseil municipal étaient ravis de participer à la remise des cartes.

